

Empresa

Skechers continúa sumando en México: abre nueva tienda en la capital

La compañía estadounidense ha llegado al sur de la capital de México como parte de la oferta de moda del centro comercial Gran Terraza Coapa.

Modaes
16 ene 2020 - 00:00



Skechers se refuerza en Ciudad de México. La compañía estadounidense de calzado deportivo ha sumado un nuevo establecimiento en el sur de la capital de México, dentro del centro comercial Gran Terraza Coapa.

Skechers cuenta con más de veinte tiendas en el país, repartidas en los estados de Tabasco, Ciudad de México, Jalisco, Querétaro, entre otros, donde opera a través de tiendas departamentales, tiendas minoristas y tiendas independientes.

Modaes

La compañía estadounidense, que se encuentra disponible en más de 170 países, es distribuida en México por el Grupo Charly, que también opera con su marca homónima de moda deportiva dentro del centro comercial.

Skechers es el tercer mayor grupo de calzado en el mundo por cifra de negocio. Con sede en Manhattan Beach (Estados Unidos), la empresa está pilotada por Robert Greenberg y cuenta con una red comercial de 989 puntos.

La empresa finalizó los nueve primeros meses de 2019 con un beneficio neto de 344,7 millones de dólares (309,3 millones de euros), un 13,3% más que el mismo periodo del año anterior.